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会 議 録 

会 議 録 山陽小野田市地域包括支援センター運営協議会 

開 催 日 時 

平成３０年１月２５日（木）１４時００分～１６時３０分 

・１４時００分～地域密着型サービス事業所の視察 

・１５時３０分～議題 

開 催 場 所 保健センター 2 階集団指導室 

出  席  者 

山陽小野田市社会福祉協議会     沖野 浩 

山陽小野田市福祉員の会連絡協議会  篠原明子 

高千帆苑在宅介護支援センター    末光容子 

山陽在宅介護支援センター      髙木早苗 

長寿園居宅介護支援事業所      西原まゆみ 

小野田医師会            萩田勝彦 

山陽小野田市民生児童委員協議会   村田和義 

小野田老人ホーム          山﨑照代 

サンライフ山陽在宅介護支援センター 山髙正義 

欠 席 者 

小野田赤十字在宅介護支援センター 川村優子 

厚狭郡医師会理事 土屋直隆 

特別養護老人ホーム長寿園 上村篤子 

委 員 数  １２人 

出席者数   ９人 

欠席者数   ３人 

事務担当課  

及 び 職 員  

健 康 福 祉 部 長 岩本良治  健康福祉部次長 兼本裕子 

高 齢 福 祉 課 長 吉岡忠司  高齢福祉課主幹 塚本晃子 

高齢福祉課技監  尾山貴子  高齢福祉課補佐  河上雄治  

高 齢 福 祉 係 長 古谷雅俊  介 護 保 険 係 長 篠原紀子 

地域包括支援センター所長  荒川智美  地域包括支援センター主任 古谷直美 

 

会 議 次 第  

１ 健康福祉部長挨拶 

２ 会長挨拶 

３ 議題 

(1) 地域密着型サービス事業所視察について 

(2) 平成 30 年度山陽小野田市地域包括支援センター事業計画

（案）について 

(3) その他 

 ア 認知症初期集中支援チームについて 

 イ 地域密着型サービス事業所指定について 

会 議 結 果  

１について 

健康福祉部長が挨拶を行った。 

２について 

会長が挨拶を行った。 

３(1)について 
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 事務局が地域密着型サービス事業所視察について意見聴取を

行った。 

○意見・質疑応答 なし 

 

３(2)について 

 事務局が平成 30 年度山陽小野田市地域包括支援センター事業

計画（案）について説明を行った。 

 

○意見・質疑 なし 

 拍手多数により承認された。 

 

３(3)について 

 事務局が、認知症初期集中支援チームについて説明した。 

・事業の目的について 

認知症になっても本人の意思が尊重され、できる限り住み慣れ

た地域の良い環境で暮らし続けられるために配置。初期は「認知

症の人とのかかわりの初期」という意味。 

・設置場所は地域包括支援センター。 

・チーム医師は認知症疾患医療センター医師。 

・チーム員は地域包括支援センターの専門職 6 名。 

・対象者について 

原則として 40 歳以上で在宅生活しており、かつ認知症が疑わ

れる人、または認知症の人で①医療サービス、介護サービスを受

けていない、または中断している人。②医療サービス、介護サー

ビスを受けているが認知症の行動・心理状態が顕著で対応困難な

人。 

・チーム員会議について 

 初回訪問時と引継ぎ時に開催。それ以外は必要時開催。宇部氏

と合同で月 1 回開催している。 

・認知症初期集中支援チーム検討委員会の設置について 

 本事業が地域包括支援センターの事業であることから、地域包

括支援センター運営協議会にかねて設置する。運営委員会の際

に、事業の報告を行う。 

⇒ 設置後現在までの状況報告を行った。 

 

○意見・質疑  

委員：相談件数 4 件で活動件数が 1 件とあったが、対象にならな

かったケースはどのように対応しているのか。 
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事務局：広く相談を受ける中で、初期集中支援チームの対象にな

らない場合は、通常の支援として地域包括支援センター等 

  が対応する。これまでのケースのうち、1 件は途中で入院さ

れたため対象外に。1 件はご家族が受診につなげるなど対

応されたため対象にならなかった。 

 

委員：どのような方が相談されるのか。本人が相談するのは難し

いと思うが。 

 

事務局：相談を受けた中の経路は、家族からの相談が 1 件、地域

からの相談が 1 件、2 件は警察からの情報提供。 

   宇部市も同様の状況と感じている。 

 

委員：医師からの相談はあるのか。 

 

事務局：個人情報の問題もあるが、他市の状況を聞くと医師から

の相談もあると聞いている。いきなり個人名を出さなくて

も心配な人がいる、ということなどでも相談してほしい。 

 

委員：事業は始まったばかりなので、周知が大切。個人情報のこ

ともあるが、専門職には守秘義務もある。今の説明を広く

知らせてほしい。 

 

 

３(4)について 

 地域密着型サービス事業者の指定予定について。 

 

 地域密着型小規模通所介護（リハビリデイサービス プラスワ

ン）の指定について報告した。 

 

○意見・質疑 なし 

～ 閉会 ～ 

 

 


